
无法找到该页 

您正在搜索的页面可能已经删除、更名或暂时不可用。 

请尝试以下操作： 

院系院系院系院系· 材料· 冶金· 土木· 机械· 计通· 自动化· 高工· 经管· 数理· 化生· 马克思· 文法. 外语· 管庄 

新新新新闻闻闻闻·  校刊 ·视频· 广播· 媒体· 图片· 学生· 教学· 科技· 招生· 就业· 体育· 党建· 校友· 人物

服服服服务务务务·  生活·  下载·  投稿箱  ·  校外热点新闻  ·  奥运常识  ·  时事看点     北科传媒Fantasy杂志 

    首首首首页页页页 | 新新新新闻头闻头闻头闻头条条条条 | 新新新新闻导读闻导读闻导读闻导读 | 图图图图片新片新片新片新闻闻闻闻 | 视频视频视频视频新新新新闻闻闻闻 | 媒体透媒体透媒体透媒体透视视视视 | 生活提示生活提示生活提示生活提示 | 新新新新闻闻闻闻聚焦聚焦聚焦聚焦 | 专题报专题报专题报专题报道道道道

 您现在的位置： 北京科技大学新闻网 >> 新闻 >> 新闻导读 >> 正文 

我校我校我校我校举举举举行行行行2011201120112011年北京市重年北京市重年北京市重年北京市重点点点点学学学学科年度科年度科年度科年度研研研研讨讨讨讨会会会会 

【 作者：规划办  转贴自：本站原创  点击数：  更新时间：2011-11-21   背景色         】

  

为进一步提高我校学科建设水平，发挥北京市重点学科的带头作用，确保学科建设工作高效高质开展，北京科技大

学2011年“北京市重点学科”建设研讨会于11月18日举行。副校长张跃教授、各学院分管学科建设领导、重点学科负责

人以及规划与学科建设办公室、科研部、研究生院、财务处、人事处等部门负责人出席了会议，会议由规划与学科建设

办公室主任乔兰教授主持。  

会上，规划与学科建设办公室主任乔兰教授对我校北京市重点学科2011年的建设工作进行了简要回顾。重点学科负

责人对本学科的学科建设内容、建设目标、落实情况、未来规划进行了认真交流和研讨，对学科建设过程中存在的问题

提出了意见和建议。张跃副校长在会议最后做总结发言，他对各位教授在学科建设工作中付出的辛苦与努力给予了高度

评价，结合北京市经济建设新形势，对各学科建设提出了具体要求：应加强重点学科建设与各学院新制定的“十二五”

学科规划目标与任务的有机结合，加强顶层设计的引导作用，明确学科建设内容；严格按照北京市财政局预算要求，科

学利用重点学科建设经费；加强各学科与部门间的沟通交流与协调合作，提升重点学科建设水平。最后，张跃副校长还

对各机关部门付出的努力表示感谢。  

会后，学科建设负责人纷纷表示，此次研讨会对于提高学科建设水准、更好地开展学科建设工作有着重要的指导性

意义，他们将认真落实研讨会精神，进一步完善学科建设工作。  
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